

Madrid, 2 de agosto de 2023

Edu Soto y David Fernández emprenden en caravana el viaje de sus vidas en busca de la felicidad, en el estreno de ‘Dos de los nuestros’

En el nuevo *docu-reality* de Cuatro, que la cadena estrena este jueves y que contará con un preestreno semanal de cada entrega en Mitele PLUS, los dos cómicos, amigos desde hace más de 20 años, vivirán en distintos enclaves de España experiencias y realidades desconocidas hasta entonces para ambos -algunas de ellas junto a amigos como Edurne, Macarena Gómez, Laura Sánchez, Iván Massagué y El Langui- para llenar el vacío que sienten tras ser ‘abandonados’ por sus respectivas parejas.

Adentrarse en el terreno de la cultura urbana y el arte callejero; entender y sentir la pasión y el fervor por la Virgen del Rocío en Almonte; caminar por la senda del manga, el anime y el cosplay; sumergirse en el mundo del misterio y de lo paranormal; conocer a gurús de la vida saludable y el desarrollo personal; y conocer de cerca en qué consiste el preparacionismo, son algunas de las vivencias de este viaje impredecible.

En el primer programa, la ruta arranca en Madrid, Alcorcón, Getafe y Barcelona al ritmo de varios de los mejores raperos del panorama nacional -El Langui, Nach, El Chojin y Arkano- para conocer mejor los conceptos arte callejero y cultura urbana, también de la mano de primeros espadas del *skateboard*, el *break dance*, el *beatbox*, el *parkour* y el grafiti.

Tras más de 20 años de amistad, de convivencia y de compartir emociones, alegrías y tristezas, los destinos de **Edu Soto y David Fernández** se han unido más que nunca: sus esposas han decidido abandonarlos, generando en ellos un profundo vacío existencial. Con la premisa de ficción de este abandono como punto de partida, ambos cómicos han decidido emprender **el viaje de sus vidas en busca de la felicidad perdida** en ‘**Dos de los nuestros**’, *docu-reality* que narra en tono de humor sus experiencias y vivencias mientras devoran kilómetros de carretera y que Cuatro estrena **este jueves 3 de agosto (22:50h)**.

Producido en colaboración con **Fremantle (España)**, el nuevo formato de entretenimiento de Mediaset España, que contará con un preestreno semanal de cada entrega para los suscriptores de **Mitele PLUS**, incorpora elementos del género *travelogue* y narra el **impredecible road trip** de los dos protagonistas a bordo de una furgoneta, que les llevará a acercarse en diferentes enclaves de nuestro país a **realidades hasta ahora desconocidas para ellos**, de la mano en algunos casos de **amigos como Edurne, Macarena Gómez, Laura Sánchez, Iván Massagué y El Langui**.

Convencidos de que el remedio para curar sus males es hacer el Camino de Santiago, Edu Soto y David Fernández se lanzarán a la carretera en un recorrido que, sin embargo, tomará otros rumbos alejados de la capital gallega, aunque también llenos de **emocionantes y apasionantes vivencias** que atraerán su atención. En su ruta coincidirán con campeones y medallistas olímpicos, estrellas de la música y especialistas en el mundo del misterio, entre otros ámbitos, que les sorprenderán con sus **diferentes ópticas y maneras de vivir y entender la vida**.

Realidades y fenómenos que desean conocer en profundidad

En cada entrega de 'Dos de los nuestros', ambos protagonistas detendrán a Bernadette, apelativo con el que han bautizado a la furgoneta que los transporta, en un lugar de España atraídos por una realidad o un fenómeno que desean conocer en profundidad. Así, se adentrarán, por ejemplo, en el terreno de la **cultura urbana y el arte callejero**; tratarán de entender y sentir **la pasión y el fervor por la Virgen del Rocío en Almonte**; caminarán por la senda del **manga**, el **anime** y el **cosplay**; se sumergirán en **el mundo del misterio y de lo paranormal**; conocerán a gurús de la **vida saludable y el desarrollo personal**; y se acercarán al concepto del **preparacionismo**, movimiento cuyos seguidores presumen de estar aptos y equipados ante cualquier catástrofe.

Además, aprovecharán los largos trayectos en furgoneta **para hablar de sí mismos, recordar vivencias profesionales y personales y reflexionar sobre la amistad** y los lazos que los unen.

Primera parada: cultura urbana y arte callejero

En el estreno este jueves del programa, la ruta de Edu Soto y David Fernández arrancará en **Madrid, Alcorcón, Getafe y Barcelona**, enclaves en los que tratarán de acercarse a la cultura urbana y el arte callejero de la mano de varios de los mejores raperos del panorama nacional -**El Langui, Nach, El Chojin y Arkano**- y de primeros espadas del *skateboard*, el *break dance*, el *beatbox*, el *parkour* y el *graffiti*. Ambos se sumergirán en estos ámbitos con un objetivo: que estos artistas de la calle los consideren '**dos de los nuestros**'.